



**Date : 11 octobre 2021**  
**Référence: EOIMINUSMA18990**

**APPEL A MANIFESTATION D'INTERET POUR LA FOURNITURE D'EQUIPEMENTS DE CUISSON ET DE RECHAUFFEMENT A BAMAKO, MOPTI ET GAO.**

La Mission Multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation au Mali (MINUSMA) a l'intention de publier un avis d'Appel d'Offres, et dans ce cadre sollicite des manifestations d'intérêt de la part des sociétés dûment enregistrées, autorisées et expérimentées pour la **Fourniture d'Equipements de Cuisson et de Réchauffement à Bamako, Mopti et Gao.**

En répondant à cette demande d'expression d'intérêt, vous devez soumettre les documents suivants avant la date limite indiquée:

1. Remplir le formulaire de réponse du fournisseur joint à ce REOI;
2. Un résumé du profil de votre organisation, de sa structure et de ses activités principales (pas plus d'une page);
3. Preuve de fourniture d'articles similaires (des copies d'au moins deux commandes / bons de commande ou lettres de recommandation de clients doivent être fournies).

Les manifestations d'intérêt contenant les informations et documents mentionnés ci-dessus doivent être envoyées à [minusma-procurement@un.org](mailto:minusma-procurement@un.org) à l'attention de **Mme. Aminata Diadié Ba** avant la date de clôture le **22 octobre 2021 à 00h00 (Minuit)**, heure de Bamako (GMT). La MINUSMA se réserve le droit de rejeter les manifestations d'intérêt incomplètes, incorrectes ou reçues après la date limite indiquée.

Le courriel et/ou toute autre correspondance de réponse s'y afférent doit préciser, dans son objet, la Référence: **EOIMINUSMA18990**

La MINUSMA se réserve le droit de rejeter les manifestations d'intérêt qui seront partiellement, incorrectement remplies, ou reçues après la date limite.

## **REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST FOR THE PROVISION OF COOKING AND WARMING EQUIPMENT IN BAMAKO, MOPTI AND GAO.**

The United Nations Multidimensional Integrated Stabilization Mission in Mali (MINUSMA) intends to establish a contract for the **Provision of Cooking and Warming Equipment in Bamako, Mopti and Gao.**

In responding to this Request for Expression of Interest, you are required to submit the following documentation by the given deadline:

1. Completed Vendor response Form attached to this REOI;
2. A summary of your organization profile, structure and main activities (no more than one page);
3. Evidence of provision of similar items (Copies of at least two prior purchase orders/ contract awards or recommendation letters from clients must be provided).

Expressions of Interest containing the information and documents referred to immediately above should be sent to [minusma-procurement@un.org](mailto:minusma-procurement@un.org) for the attention of **Mrs. Aminata Diadie Ba** before the closing date on **22 October 2021 at 00:00 AM (Midnight)**, Bamako local time (GMT). MINUSMA reserves the right to reject expressions of interest that are incomplete, incorrect or are received after the stated deadline.

Any relevant email and/or any correspondence must specify in the subject, Reference: **EOIMINUSMA18990**

MINUSMA reserves the right to reject Expressions of Interest that are incomplete, incorrect, or are received after the stated deadline.

**Procurement Section**